

Das Kind aus dem Wald

...ist trotzdem besser als ihr alle

Von abgemeldet

Kapitel 24: Party... Kein Bock ey

Sayuri's Sicht

»Stimmt, ich mag dich nicht sonderlich, aber ich würde dich nicht sterben lassen! Man kann ja Spaß im Leben haben, aber man muss auch einen Punkt setzen können. Ich weiß nicht wie weit die Typen gegangen wären, aber es wäre nicht gut für dich ausgegangen, wenn ich nicht gekommen wäre!«

»Wer bist du überhaupt? Du hast locker 15 Mann einfach besiegt und schwitzt nicht mal! Du bist kein Genin mehr!«

»Ich habe mich zurückgehalten.«

»Genau das meine ich! Du hast auch keinen Kratzer!«

»Ja vielleicht bin ich besser als der gewöhnliche Genin, aber das tut jetzt nicht zur Sache! Kannst du aufstehen?«

Langsam beruhige ich mich wieder. Takashi versuchte aufzustehen, schaffte es auch und humpelte aus der Halle. So sind wir morgen noch nicht da. Kurzerhand stützte ich ihn und sprang blitzschnell durch die Bäume. Da die Lehrer nichts mitbekommen sollten brachte ich Takashi in unser Zimmer. Dort versorgte ich seine Wunde. Durch mein Meisterhaftes Jutsu schloss sich die Wunde sofort.

»Schlaf jetzt.« Befahl ich und ging selber schlafen, nachdem ich die blutigen Sachen entsorgt hatte.

»Danke« kam es von ihm.

»Ich bin immer noch wütend auf dich!«

Warum weiß ich nicht. Wie konnte er nur so dumm sein?

»Tut mir leid«

Was ist denn los mit ihm?

»Hn« gab ich von mir.

»Wer bist du wirklich?«

Ich seufzte.

»Sayuri Hakiri, Reisende, kurzzeitig Rang S Kriminelle und jetzt Konoha Shinobi der Schulstoff nachholen muss.«

Ich guckte die Decke an. Es war mit der Weile Abend doch ich spürte, dass Yahiro mich ansah.

»Du siehst nicht aus wie eine Kriminelle.« Meinte er.

»War ich auch nicht wirklich. Mein Dorf wurde zerstört als ich klein war und seitdem Reise ich rum und bin irgendwie nach Konoha gekommen.« »Das tut mir leid.«

Irgendwas läuft falsch mit ihm.

»Ist in Ordnung, Schlaf jetzt.«

Am Nächsten Morgen war ich vor Yahiro wach. Heute ist die Party und ich habe überhaupt keine Lust drauf! »Tabashi aufstehen!«

Einige Traditionen müssen erhalten bleiben.

»Ich heiße Takashi!«

Wirklich?

»Wie auch immer. Heute ist diese Party, da solltest du als Organisator dabei sein.«

»Du aber auch!« Murrte er.

»Ne lass mal!«

»Hast du einen Sänger gefunden?«

»Nein ich musste dein Leben retten.«

»Also singst du!«

»Juuunge!«

»Dann ist das beschlossen, du solltest der Band Bescheid sagen , ihr müsst bestimmt proben.«

»Äh... nö!«

»Äh... doch!«

»Äh... nö!«

»Äh... nö!«

»Äh... doch!«

Verdammt!

»Ha!« Takashi lachte.

Maaaaan ich will nicht! Ich ließ mich rückwärts auf's Bett fallen. Ich hatte verloren, gegen Takashi! Aaaahhhh!

'Du Opfer XD'

Auch mal wieder da?

'Immer doch. '

Dennoch ergab ich mich und ging aus dem Zimmer in Richtung... ja wohin eigentlich? Erstmal zum Musik Raum. Haben wir sowas? Wozu braucht ein Shinobi Musik? Doch da ist einer und da drinnen Probt jemand! Aber kein Sänger. Ich will nicht! Ohne zu klopfen betrat ich den Raum und alle guckten mich entgeistert an. Ist das so ungewöhnlich, dass jemand während der Probe hier rein kommt?

»Was willst du?«

»Erstmal einen höflicheren Empfang.«

»Na schön. Hallo, wie können wir dir helfen?«

Geht doch!

»Brav. Also heute findet die Party statt und ihr sollt auftreten.«

»Wir haben keinen Sänger!«

Was du nicht sagst!

»Tja dummerweise habe ich mich überreden lassen diesen Part zu übernehmen.«

Jetzt guckten die richtig perplex!

»Kannst du überhaupt singen?« Fragte der Gitarrist.

»Woher soll ich das wissen? Seh ich so aus als hätte ich das schon mal gemacht?«

Wirklich viel versprechend, oder? Das fand der Schlagzeuger auch , denn er seufzte genervt.

»Ok dann fangen wir mal an!«

Und so verbrachte dich den GANZEN TAG damit alle Lieder auswendig zu lernen! Und auch diesen anderen Mist! Noten, Tonleiter, etc. Ich könnte heulen! Ok und jetzt muss

ich noch irgendwas zum anziehen kaufen.... Wäääähhh! Ich werde Kira fragen, ob sie mir hilft.

Ok nach 3 STUNDEN einkaufen hatte ich ein Kleid , indem ich, nach Kiras Meinung -traumhaft, wunderschön, atemberaubenden, usw.- aussah. Aber wir sind noch nicht fertig! Nein nein nein ich muss noch Schuhe und eine neue Frisur haben! Warum leben? Warum tust du mir das an? Nach weiteren 2 STUNDEN war Kira zufrieden. Und wir hatten noch 10 min bevor ich auftreten musste. NUR NOCH 10 MINUTEN!? FUCK ! In dem Kleid kann ich nicht rennen oder springen! Zum Glück schaffe ich es noch rechtzeitig. Nach dem Eröffnungslied hatten sich alle die Lunge raus geschrien und die Hände Blutig geklatscht. Sowelche Opfer. Nach dem gesinge hätte ich schwören können, dass meine Stimmbänder einen Schaden genommen haben. Ich holte mir etwas zu trinken und setzte mich auf ein Sofa. Die ganze zeit guckten mich die Jungs an. Auch die MIT weiblicher Begleitung. Oh yay Takashi kommt und wird mir unter die Nase reiben, dass er recht hatte.

»Ich hab doch gesagt, dass du das kannst.«

Kriege ich jetzt eine Belohnung für das offensichtliche erraten.

»Hab ich nicht gesagt, dass ich Awesome bin?« konterte ich. Insgesamt wurde es ein relativ cooler Abend und ich musste AUF JEDEM VERDAMMTEN SCHULFEST SINGEN. Da ich Awesome bin schrieb ich fast nur Einsen, es sei denn ich habe während der Arbeit geschlafen. Takashi und ich stritten uns ständig und spielten uns streiche dafür würde man in's Gefängnis kommen! Am Ende des Jahres, war ich fast ein bisschen traurig mein Mobbing Opfer nicht mehr zu sehen. Ich verabschiedet mich mit den Worten:

»Bis dann Hibashi, du warst ein würdiger Gegner, es hat Spaß gemacht, aber man sieht sich immer zweimal im Leben. Also man sieht sich!« Und so verließ ich das Schulgelände.